

Les enseignants mexicains protestent contre de nouvelles réformes de l'éducation



Mexico, 1 juin (RHC-PL)- Les enseignants mexicains ont réalisé une journée d'action contre les réformes dans l'éducation nationale et ils ont appelé à boycotter les élections législatives de dimanche prochain.

Dans l'État de Oaxaca, les enseignants ont mis le feu au matériel et aux documents officiels qui doivent servir à organiser les prochaines élections. Avec cette action, les militants de la 22^e section du Syndicat National des Travailleurs de l'Éducation (SNTE) ont voulu perturber le déroulement des élections du 7 juin, qui doivent conduire notamment au renouvellement de la Chambre des députés.

Dans d'autres régions du pays, ce mouvement s'est traduit par des manifestations et des sit-in. Les assemblées générales d'enseignants ont voté la grève dans de nombreux États du Mexique et ont lancé des appels au boycott des élections.

Ce mouvement social a été provoqué par les réformes mises en place par le président Enrique Peña Nieto, des réformes qualifiées de néolibérales par les enseignants mexicains, qui considèrent que leurs acquis sociaux sont menacés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/58032-les-enseignants-mexicains-protestent-contre-de-nouvelles-reformes-de-leducation>



Radio Habana Cuba